
Protokollnotiz 

Eine Gleichbehandlung dieses Personenkreises wäre wünschenswert, zumal bereits 
die Landkreise in ihrer Bezirks-Verbandssitzung am 17.04.2009 sowie die Stadt 
Erlangen beschlossen haben, von einer künftigen Regelsatzkürzung Abstand zu 
nehmen. Auch die Städte Nürnberg und Ansbach haben signalisiert, einen 
entsprechenden Beschluss herbeiführen zu wollen. 
 
Die Verwaltung empfiehlt daher, von einer Kürzung abzusehen. Im Rahmen des 
Sonderbudgets stehen die Mehrausgaben zur Verfügung. 
 
 


